



Exposition présentée par l'Ecole de Droit

GAME OF THRONES EN HAINAUT



Samedi **22 avril 2017** de 14h à 17h

Place Warocqué, 17, 7000 Mons

De 14h à 15h00 : Projection de vidéos et vernissage - Salle académique

De 15h00 à 17h00 : Exposition - Hall de la salle académique

En début d'année, les étudiants en droit ont été soumis à un test : quel(s) personnage(s) historique(s) reconnaissent-ils ? Ils ont reconnu tout de suite Sansa Stark, héroïne de la Série Game of Thrones. Mais pas Marie de Bourgogne, qui a accordé aux Hennuyers en 1477 le Grand Privilège dont un des rares exemplaires est conservé aux Archives de Mons. Pourquoi se passionner pour Games of Thrones, et pas pour notre propre histoire ? A partir de ces interrogations, les étudiants sont partis sur les routes du Hainaut à la rencontre des vestiges du passé qu'ils côtoient au quotidien sans plus les voir.

Projet développé dans le cadre du cours d'Histoire du droit, 1ère année du Bachelier en Droit : Anne-Emmanuelle Bourgaux, Hélène Duffuler-Vialle, Clément Millon